
会 議 録

第７回定例会

開会 平成２３年７月６日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２３年７月６日 午後２時

２ 閉 会 平成２３年７月６日 午後３時０５分

３ 出席委員 委員長 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 原内 司

教 育 次 長 大平 俊一

教 育 次 長 真鍋 孝之

教 育 次 長 高橋 博義

教 育 文 化政 策 課 主幹 上地 一郎

コンプライアンス推進室長 河村 全人

教 育 総 務 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 副 課 長 美保 洋祐
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

教育長 ６月定例県議会における質疑概要について報告する。

これについては、特に質疑等はなく、

委員長 報告を了承する旨を告げる。

［議 事］

委員長 報告事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項２ 学校文化教育活性化・プロデュース事業の実施について》

委員長 報告を求める。

教育文化政策課主幹 学校文化教育活性化・プロデュース事業の目的と事業内容、実施状

況と今後の予定について報告する。

これについては、

佐藤（紘）委員から、「人材バンク一覧の学校への周知」について質疑、

佐藤（紘）委員から、「事業内容及び人材バンク一覧の周知を徹底し、部活

動だけでなく全体の活動の中で事業を充実させてほしい。」旨の発言、

教育長から「指導いただいた講師の先生の評価や子ども達の反応についての

調査」について質疑、

水口委員から「人材バンクの部活動での利用とそれ以外での利用」について

質疑、

水口委員から「この事業が、だんだんと学校に根付くようになってもらいた

い。」旨の発言、

委員長から「人材バンクの基本的なシステムと、それぞれの分野の方の人選

の仕方と更新の有無」について質疑の後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。
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［非公開］

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（平成２３年４月～６月分）につい

て》

（非公開につき，議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時０５分


